

Demanda Cuajimalpa \$25 millones

Urgen apoyos para barranca

Jorge Pérez

La Delegación Cuajimalpa busca conseguir unos 25 millones de pesos para rescatar la barranca Santa Rita.

El titular de la demarcación, Carlos Orvañanos, realizó ayer un recorrido por esa zona para corroborar el abandono que existe en los 450 metros lineales que conforman la barranca, donde estimó se acumulan por lo menos unas 500 toneladas de desperdicios y basura.

Para rescatar la barranca se necesitan al menos 25 millones de pesos, cifra que ya fue aprobada en el presupuesto de este año, pero que debido a la crisis no se ha entregado.

“Lo más importante es que los recursos empiecen a aplicarse en la zona, la situación complicada para el 2010 nos está retrasando, esta semana tenemos reunión para ver el tema”, afirmó Orvañanos.

De no iniciar el rescate, dijo, se corre el riesgo de que siga la extinción de la zona de conservación; actualmente está a un 75 por cien-

to y podría perderse 10 por ciento más en la próxima década.

Además de la limpia, se proponen entubar las aguas negras que corren por la barranca, rescatar la zona verde y construir pozos de absorción para incentivar la recarga de los mantos **acuíferos**.

El panista estimó que el abandono de la barranca es de por lo menos 12 años y que llevaría de 9 a 10 meses poner en marcha el proceso de limpia.

Para echar a andar el proyecto, Orvañanos informó que ya ha entrado en contacto con las autoridades del GDF y del Municipio de Huixquilucan, el Presidente Municipal Alfredo del Mazo Jr., a fin de que se pueda colaborar entre todos y armar un proyecto integral.

En la barranca Santa Rita, el delegado informó que se tienen detectadas por lo menos 64 viviendas irregulares, cuyos habitantes están en riesgo y que será necesario reubicar.

Durante el recorrido en la zona de la Colonia el Ébano, un grupo de habitantes del lugar se acercó a Orvañanos para denunciar el

posible cierre de un centro comunitario del lugar.

Debido a la presión de los vecinos, se dirigió hasta el sitio y habló con las doctoras asignadas al consultorio, quienes le informaron que dependen de la Secretaría de Salud del Gobierno local y que han solicitado un cambio de adscripción debido a la inseguridad que se vive en el lugar.

Orvañanos se comprometió ante los vecinos congregados, que el centro comunitario no será cerrado y les garantizó su remodelación, así como la asignación de nuevos médicos.

ASÍ LO DIJO

“Lo más importante es que los recursos empiecen a aplicarse en la zona, la situación complicada para el 2010 nos está retrasando, esta semana tenemos reunión para ver el tema”,

Carlos Orvañanos,
Delegado en Cuajimalpa.



| | | |
|----------------------------|--------------------------|--------------------|
| Fecha 13.10.2009 | Sección Ciudad | Página 4 |
|----------------------------|--------------------------|--------------------|



► En Santa Rita se acumulan unas 500 toneladas de desechos, pero también se asientan 64 familias que corren riesgos ante posibles deslaves y taludes.